

2023 年度第 2 回度中国地域 U-18 審判員強化研修会報告

(一社) 中国サッカー協会審判委員会
ユース審判員部会長 辻村俊司

日 程 2024 年 2 月 17 日 (土) 9:00~17:00

場 所 ゼロ・バランス・サッカーフィールド (広島県安芸郡熊野町)

審判員 中村日優 (岡山県・高2)、柿本一真 (広島県・高3)、佐野生昂 (島根県・高3)、馬野夢太 (鳥取県・高3)、市村 響 (山口県・高1)

指導者 辻村俊司 (ユース審判員部会長)、山本亮平 (ユース審判員部会広島県担当)
江角直樹 (中国地域 RDO)、前田拓哉 (中国審判委員会委員長)

内 容 2023 中国地域 U-16 トレセンリーグの試合における審判実技研修会

2 月 17 日 (土) に本年度 2 回目の中国地域 U-18 審判員強化研修会をゼロ・バランス・サッカーフィールドで実施しました。昨年度より中国地域トレセンリーグをユース審判員の強化の場として活用しており、リーグ戦 5 試合を 5 名の審判員で主審と副審の実技研修をおこないました。

今回の研修会の狙いとして、審判員それぞれ次のステージに向けブラッシュアップを図ることを掲げました。審判員は、皆よく動き、争点に近づいて判定しようとしており、攻守の切り替えが早い白熱した試合でしたが、判定も概ね許容できるものでした。PK の正しい判定や必要な場面では注意や警告を示すこともありました。試合後には審判員と審判指導者が試合の振り返りをおこないました。良かった点と課題点について審判員自ら細かな分析が出来ており、それぞれ課題もありましたが、審判員は以前よりもさらにレベルアップしていることが伺えました。本部には塚越トレセンリーグ運営責任者 (岡山県)、小野 S 級コーチ (山口県)、大畑 JFAU-16 コーチも試合を見守る中で審判と技術の指導者同士で色々な話をする事が出来き、有意義なものとなりました。皆さん様に同年代の試合を審判することの素晴らしさや一生懸命取り組んでいる審判員に対して評価される声を上げられました。新シーズンのステージにおいて「自立した魅力あふれる審判員」を目指し、中国地域の審判活動においてさらなるレベルアップを期待したいと思います。

最後に今回の研修会に審判員を派遣していただいた各県審判委員会、研修会の場を提供していただいた中国 U-16 トレセンリーグ運営担当者の塚越先生・安藤先生、各県チームスタッフの方々のご理解とご協力にお礼申し上げます。

